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市長と地域の懇談会【北浜】 

 

・開催日時         令和２年９月 14日（月） 19：00～20：00 

 

・まちづくり協議会区域名  北浜まちづくり会議      

 

・会場           旧伊勢湾漁協村松支所 2階会議室 

 

・参加者          15人 

 

 

《質問・意見》 

・北浜中学校の跡地利用について 

サウンディングを実施して７月に見学会をすると聞いていたが、現状と今後の活用につい

て教えていただきたい。 

 

《回答》 

・サウンディング募集を始めてから、新型コロナが拡大してきたため、あまり進んでおら

ず、まだ、報告できるところまできていない。 

 

 

《質問・意見》 

・北浜中学校跡地の草刈りについて 

体育館の貸出しがなくなって、現在はソフトテニス部だけが使用している。グラウンドや

フェンスの草刈りをスポーツ課から新しい担当課に依頼してもらったが対応してもらえな

かったので、保護者と監督で草刈りをした。担当課が変わったことも聞いているが、きち

んと対応してほしい。 

 

《回答》 

・連絡いただいたのに返事ないままで失礼しました。管理については、きちんとするよう

に、また、お返事するように担当課に伝える。 

 

 

《質問・意見》 

・健康診断について 

毎年、7月から 11月まで実施されている高齢者健康診断において、がん検診を推奨してい

るので毎年受けている。７月になったらがん検診の受付が開始されるが、７月 20日頃には

一杯になっているところが出てくるので、受けられる病院を探すのに苦労している。受付

期間を延ばしたり、健康課で受けられる病院を案内したりしてもらえるとありがたい。 
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《回答》 

・伊勢市は、県内でもがん検診の受診率が高いが、女性に比べて男性の受診率が低いので、

積極的に受診していただきたい。受診できる医療機関の案内については、担当課と相談し

たい。 

 

 

《質問・意見》 

・ふるさと未来づくり活動事業資金について 

活動事業資金について、新型コロナの影響で思うように事業ができていない。敬老会も中

止となったが記念品を渡したいと考え、市民交流課に確認すると、「規則上、敬老会が開

催されていないのに、記念品だけ配ることに資金を充てられない」と言われた。新型コロ

ナの影響によるものなので、今年だけでも認めてほしい。 

 

《回答》 

・担当課と調整したい。 

 

 

《質問・意見》 

・側溝と道路について 

有滝町から６月に提出した要望書の①で、側溝改良と道路舗装をお願いし回答ももらった

たが、前回反対した人も代が替わり今回は反対しないと聞いており、関係者（地権者等）

の了承も得られると思うので取り組んでいただきたい。何年かに１回は排水機能を上回っ

て冠水しているので、是非とも事業を進めていただきたい。 

 

《回答》 

・わかりました。 

 

 

《質問・意見》 

・小学校の統合について 

今年の有滝町の小 1は 2人、村松町を含めても 10人程度となっている。小学校の統合はど

うなっているのか。桜浜中と小中一貫校にしてはどうか。 

 

《回答》 

・学校統合は、現時点で神社小と大湊小の統合、二見浦小と二見中の移転のみ決まってい

る。豊浜、北浜地区の４小学校の統合計画については、児童数の減少が予想と変わってき

ている状況にあり、また、オンライン教育を活用することで過疎地の学校も残せるのでは

ないかという話もあるので、現時点では保留となっている。 
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《質問・意見》 

・村松町民会館雨漏りについて 

村松町民会館は、建築から 40年以上経っていて、雨漏りがひどくなっている。担当課に見

てもらったら見積額が 350 万円であった。補助金ではとても対応できない金額なので、建

替えしてもらうことはできないか。 

 

《回答》 

・市としては、昭和 56年に定められた新耐震基準で建てられたものは修繕しながら使って

いくが、旧耐震基準で建てられたものは更新しない方針である。修繕補助金の基準や金額

について、同様の要望が多いようであれば、補助金の見直しも検討する必要がある。 

 

 

《質問・意見》 

・燃えるごみの収集日について 

北浜地区は、燃えるごみの収集日が月木曜日となっており、月曜日は祝日や振替休日で収

集がなくなることが多くあるため、その週の木曜日は大変多くの燃えるごみが出され、資

源ステーションに入りきらないことも多くあり困っている。回収日を月木と火金でローテ

ーションできないか。 

 

《回答》 

・回収ルートのこともあるので、担当課と相談したい。 

 

 

《質問・意見》 

・生ごみ処理機の補助金について 

生ごみ処理機補助金の周知と処理機の普及を進めてほしい。 

 

《回答》 

・生ごみの処理は焼却炉にも影響があるので、みなさんにお知らせしていきたい。 

 

 

《質問・意見》 

・亀池排水機場について 

村松には排水機場が２つあるが、亀池排水機場が古く運転できない。排水能力としては、

２つの排水機場の合計と聞いているが、土地改良区の排水機場だけで何とか排水できてい

るので、土地改良区の村松排水機場に統合してもらえると自治会も楽ではないかと思う。

亀池排水機場の管理委託費を土地改良区の排水機場に回してもらえるとありがたい。 

 

《回答》 

・能力的に足りるかの事もあるので、調べさせてほしい。 
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《質問・意見》 

・クリーンセンターについて 

クリーンセンターができてから、かなりの年数が経ち修繕が多くなっている。これまでも

お願いしてきたが、すぐに移転できるものではないので、次の場所を考えておいて欲しい。 

 

《回答》 

・担当課と情報共有したい。 

 

 

《質問・意見》 

・浄化槽の汲取について 

住民が汲み取りを頼んだ業者に怒られたと聞いた。汲取業者の担当区域を市が区分けして

いるが、１社では独占企業のようになってしまい、こういうことが起こるのではないか。

松阪市では、利用者が選べるようになっていると聞いている。なぜ、伊勢市は 1 社なのか

疑問である。業者の技術にも差があるので、せめて２社から選べるようにしてほしい。 

 

《回答》 

・業者の不具合があれば言ってほしい。市からも業者に連絡する。 

 これは、下水道の普及に伴ってできた枠組みである。担当課と情報共有したい。 


